

FITCH CONSIDERA QUE EL PROCESO ES EXITOSO

Intercam concluirá conversión como grupo financiero

El banco sería el principal proveedor de resultados a la nueva entidad

Edgar Huérfano
EL ECONOMISTA

EL CORPORATIVO Intercam podría convertirse en un grupo financiero en la primera mitad del 2014, el cual incluiría a Intercam Casa de Bolsa e Inter Banco, así como sus fondos de inversión, estimó la agencia de calificaciones Fitch.

“Este proceso contempla principalmente el traspaso de las operaciones cambiarias al banco. Por lo anterior, Fitch espera que la conclusión de dicho proceso sea de forma exitosa y le permita al banco convertirse en el proveedor de resultados más relevante para el futuro grupo”, aseguró Manuel Valdez, analista de la calificadora.

A septiembre del 2013, el banco reportó utilidades por 37 millones de pesos, lo que contrasta con las pérdidas netas por 7 millones de pesos del año pasado, apoyado por

mayores ingresos por intereses.

En general, Fitch espera que una vez culminado el proceso de reorganización corporativa y completado el periodo de maduración de operaciones de Inter Banco, ambas entidades sean proveedores recurrentes de resultados al grupo.

El grupo Intercam mantiene su enfoque en operaciones cambiarias principalmente, ya que 85.3% de los ingresos totales al cierre de septiembre del 2013 corresponde a este rubro, además de otras líneas de negocio como los fondos de inversión, que han mantenido una tendencia ascendente durante los últimos dos años.

Valdez espera que una vez constituido el Grupo Financiero Intercam, la casa de Bolsa enfocaría su operación en inversiones patrimoniales en el mercado de capitales, así como asesorías y colocaciones de capitales y deuda,

beneficiándose de la amplia base de clientes recurrentes en divisas a través de ventas cruzadas y sinergias operativas que ya existen con Inter Banco.

Para el especialista, el desempeño financiero de Inter Banco ha sido volátil dado su relativamente corto historial de operación, sin embargo, un crecimiento en sus actividades crediticias se ha manifestado con ligeras mejoras en su rentabilidad, con un ROA y ROE de 0.3 y 9.04%, respectivamente.

“Fitch espera que el banco gestione un desempeño más estable y una mayor diversificación de actividades conforme se incrementa su operación crediticia, y le sea transferido el negocio cambiario”, aseguró la calificadora.

El banco fondea sus actividades con los recursos captados a través del mercado de dinero y con su base de depósitos, la cual se ha incre-



Banco Intercam fondea sus actividades con recursos captados a través del mercado de dinero y de los depósitos. FOTO: SHUTTERSTOCK

mentado gradualmente.

Al cierre de septiembre del 2013, la captación tradicional cubría en 1.4 veces la cartera total. Esta captación está concentrada en los

principales 20 depositantes, lo que representa 44.3% del total de captación al cierre del noveno mes del 2013.

ehuerfano@eleconomista.com.mx

44.3%

de la cartera de Inter Banco lo cubren 20 depositantes; la captación tradicional cubrió 1.4 veces la cartera total a septiembre de este año.